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平成29年12月24日(日)クリスマスイヴに念願だったコミュニティFM局が遂に開局しました。有志で平成
28年末に（株）エフエム泉大津を設立する事ができて、平成29年末の開局を目指してます！と皆さんにお
知らせしておりましたが、正直不安の連続でした。しかし、スタッフも増えて泉大津市との災害協定も締
結し緊急災害情報や、避難、被害に関する情報を伝える防災メディアとしての役割も担える事となりまし
た。その他もちろん泉大津の情報を中心に発信し、まちと市民をつなぎ、元気なまちづくりを目指します。
どうか皆様、末永く８５．５ＭＨｚにあわせていただきＦＭいずみおおつをお聴き下さいますようよろ
しくお願い申し上げます。1年365日休みなく朝7時から夜の9時まで14時間生放送でお届けしておりま
す。勿論、リクエスト曲にもお応えして曲もおかけしておりますが、いかんせん、出来たてのほやほやの局
ですので、リクエストを頂いてもＣＤが無くて、お応え出来ない場合もありますのでご了承下さい。また、
よろしければ、ご自宅に眠っているＣＤで別にもう聴かないよっていうＣＤがございましたら、ご寄付い
ただければ大変有り難く思います。どうぞよろしくお願い申し上げます。

不撓不屈とは、強い意志をもって苦労や困難にくじけない様であり、どんな困難
にあっても決して心がくじけないことが「不撓不屈の精神」であります。
私が卒業した大学の建学の精神でもあり、私が卒業後に新築された武道場の入
り口にも「不撓不屈」の文字がでかでかと刻まれております。 
人間誰しも弱い部分があり、始めた事を途中でやめてしまうことが多々あります。私もご多分に漏れず困
難に遭うたびに心が折れそうになることが何度もあります。しかし、そんな時に決まって思い出すのが
「不撓不屈」という言葉です。大学の剣道部で師範、先輩からしごかれてしごかれて、もう駄目だという時
にも、最後は（なにくそ！）と負けん気で立ち向かっていく不撓不屈の精神を叩き込んで頂いたからこそ、
今があるのだと改めて心に刻んだ平成30年の幕開けです。

不撓不屈

FMいずみおおつ開局
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[林 哲二 市政報告会]　開催のご案内

■日時：平成30年2月25日（日）
   お昼12時～14時

■場所：あすとホール（松ノ浜駅前）
■会費：2.000円（当日受付で徴収）

ご参加いただける方は下記ご記入の上、
2月15日（水）までに右記いずれかの方法で
参加者のお名前をお知らせ下さい。
心よりお待ち申し上げております。
よろしくお願い致します。

◎FAXにて → ０７２５－３２－８８９５
◎電話にて → ０７２５－３２－８８９５
　（留守番電話に名前を入れて下さい）
◎直接、林自宅の郵便受けに入れる。
◎メールにて→rsa31554@nifty.com

2月25日の『林 哲二 市政報告会』に参加申し込みします。

主催：
林  哲二 後援会

平成29年一般質問
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お 名 前 ご 住 所 電 話 番 号

  H29年3月、第1回定例議会　  ◎所信表明「地域経済を元気に」「安全で心やすらぐまちづくり」について

平成24年3月の定例会を皮切りに計5回の質問をしましたが、いずれも、コミュニティーＦＭで地域を元気に、そして防

災の観点からの必要性をアピールしてきましたが、市長の考え方を確認。積極的協力。災害協定締結。

  H29年6月、第2回定例議会　  ◎防災について

万が一の大地震の時、市外の方の泉大津市での対応確認。ホテルでの外国人向け避難場所案内要望。東日本大震災の

時の釜石の奇跡について、奇跡でも何でもなく、常日頃から訓練をつんできた実績であるとの地元民の言葉から、普段

の訓練の大切さを学び今後に活かすべきと要望。

  H29年9月、第3回定例議会　  ◎少子高齢化社会における地域活性化について

少子高齢化と言われているが生産年齢人口（１５歳～６４歳）、特に高齢者(６０歳以上)の生産性の向上こそが経済

成長を実現するとの考えから、「還暦式」の開催を一つのキッカケとして提案。また、子どもや教育への投資を財政出動

の最優先に逆転の発想で、大人が子供を支えるという考え方提唱。

  H29年12月、第4回定例議会　  ◎緑化推進について　◎台風21号の残した課題について

緑化ボランティアメンバーの高齢化について後継者が中々見つからないが、地道な作業を続けている。市の協力体制

の確認。と市民協働を要望、先の台風２１号によう大津川の避難勧告について、松之浜町での汚水がマンホールから、

あふれ出た経緯の説明と対策を要望。
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